

新春恒例！しばた全国雑煮合戦で自衛隊をPR



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所（所長 2陸尉 櫻井正智）は、新年を迎えた令和2年1月12日（日）新発田市ヨリネス新発田（新発田市庁舎）及び周辺商店街で開催された「城下町しばた全国雑煮合戦」において広報活動を実施しました。

今回で16回目となるこのイベントは全国各地から味自慢の42店舗が参加し、各店舗、自慢の雑煮販売開始の午前10時前には長蛇の列ができていました。



イベントには新発田地域事務所も広報ブースを設置し、訪れた来場者に自衛官候補生試験実施の情報発信などを行いました。



また、隣接ブースに地元の新発田駐屯地第30普通科連隊による自衛隊車両展示やラッパ隊によるラッパ吹奏も行われ、道行く来場者たちから喝采の拍手を受けていました。このラッパ隊は、雑煮合戦メインステージ前においてオープニングでのラッパ吹奏も行い、イベントを盛り上げるとともに、自衛隊のPRにも大きく貢献しました。イベントには約2万人が来場し、自衛隊に対する理解を深めていただくことができました。



新潟地本は、今後も地域のイベントに積極的に参加し、自衛隊の魅力をもPRしていきます。